

ASPIRASI WARGA

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Upacara Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Angkatan 48 Polda Banten

Ayu Amalia - BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM

Mar 1, 2023 - 18:54



SERANG - Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin, S.I.K., M.H., Menghadiri Upacara Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Angkatan 48 dilanjutkan Simulasi Pengamanan Aksi Unjuk Rasa, Sebanyak 141 polki dan 2 polwan Bintara Remaja angkatan 48 Gel II Tahun 2022 Polda Banten mengikuti Upacara Tradisi Pembaretan. Pada Rabu (01/03)

Ditandai dengan penyematan baret oleh Dirsamapta Polda Banten Kombes Pol Murwoto kepada 141 dan 2 polwan Bintara Remaja tersebut Di Lapangan Depan Mapolda Banten

Saat Kegiatan simulasi tersebut dihadiri oleh Kapolda Banten Irjen. Pol. Prof. Dr. Rudy Heriyanto Adi Nugroho, S.H., M.H., yang di damping Wakapolda Banten Brigjen. Pol. H. Muhammad Sabilul Alif, S.H., S.I.K., M.Si. dan para pejabat utama Polda Banten.

Pada prosesi pembaretan berjalan dengan khidmat, diantaranya juga dilakukan penyiraman air bunga oleh Kapolda Banten beserta para Pejabat Utama Polda Banten, sebagai wujud penyucian jiwa dan raga dari para Bintara Remaja yang mengikuti tradisi, Supaya nantinya selalu menjalankan tugas dengan tulus dan ikhlas kepada masyarakat.

Sebelumnya pada prosesi pembaretan para Bintara remaja melalui tahapan diantaranya pengenalan Lingkungan, pelatihan fisik, SAR, kedisiplinan, dan tugas-tugas Kepolisian Lainnya.

Dalam arahnya Dirsamapta Polda Banten menyampaikan Makna Pembareta adalah Menanamkan Jiwa Semangat kebanggaan, Semoga Semangat ini Bisa di pegang Oleh Bintara Remaja.

“Baret ini bukan hanya sekedar sebagai penutup kepala tapi sebagai suatu kehormatan dan kebanggaan, saya harap hormati dan jaga baret yang adek-adek pakek sekarang ini”

Ditempat yang Sama Dansat Brimob Polda Banten juga menambahkan bahwa para Bintara Remaja yang baru lulus dari SPN serta SEPOLWAN dan sekarang sudah menjadi Polisi sepenuhnya berkarya di tengah-tengah Masyarakat agar menjunjung nilai-nilai Tribrata dan Catru Prasetya sehingga setiap langkah dan pengabdian Selalu berpedoman nilai-nilai luhur Masyarakat Setempat.

“Baik Buruk nama Polri sekarang sudah rekan-rekan sandang di pundak rekan-rekan, Masyarakat menunggu pengabdian terbaik Bintara Remaja Polda Banten, Maka jangan pernah ragu lagi untuk memberikan pengabdian terbaik untuk Masyarakat, Sekali lagi selamat bergabung dengan keluarga Besar Polda Banten dan berikan pengabdian terbaik rekan-rekan” Tutup Dansat .